

cier Dieu de ses grâces ; 4) nous obtenir de nouvelles grâces, et, en particulier, le triomphe de son Eglise sur la terre et le salut du monde.

Q.—Pourquoi dites-vous que l'Offrande quotidienne au Sacré-Cœur est essentielle ?

R.—C'est qu'elle contient l'*essence*, c'est-à-dire l'*âme* ou, si vous voulez, l'*esprit* de la sainte Ligue. Sans cet esprit la Ligue pourrait paraître vivre ; elle pourrait avoir son organisation extérieure, ses insignes, drapeaux, etc., mais elle ne serait plus qu'un corps sans âme et sans vie.

Q.—Pardon ; mais il me semble que vous exagérez : comment une prière si courte peut-elle être si efficace ?

R.—C'est que cette Offrande quotidienne n'est pas une prière ordinaire ; elle est l'expression d'un don, d'une consécration que l'on fait de tout soi-même, de toutes ses prières, œuvres et souffrances, au Sacré-Cœur, pour qu'il en dispose selon ses intentions, c'est-à-dire, comme on l'a déjà vu, pour la gloire de son Père, pour la conversion des pécheurs, pour le triomphe de l'Eglise, etc. C'est le plus beau don que vous puissiez faire au Sacré-Cœur ; c'est un dévouement complet au Cœur de JÉSUS.

Q.—Est-ce qu'il suffit donc de faire cette courte offrande du matin pour avoir une vraie dévotion au Sacré-Cœur ?

R.—Oui ; mais à condition que vous persévériez toute la journée, au moins virtuellement, dans la même intention. Par exemple : vous vous engagez le matin au service d'un homme ; il ne suffit pas que vous *passiez l'engagement*, il faut que vous le remplissiez toute la journée ; vous manqueriez à votre engagement si, dans le cours de la journée, vous vous mettiez à travailler à votre propre compte.

Q.—Mais alors les Associés de la Ligue ne peuvent donc plus prier pour leurs intentions particulières, s'ils doivent tout donner au Sacré-Cœur ?

R.—Cette offrande générale n'exclut pas les intentions particulières que le devoir imposerait ou que la charité